

1909 (Año VI)

Nuevo cambio de sede del semanario, ahora al número 13 de la calle de la Lechuga (286, 3-VII-1909). Por otro lado, y a pesar de las frecuentes colaboraciones de Marín del Campo, las noticias de Mora son muy escasas.

264, 30-I: «**Noticias.—Mora**» (p. 2). Incendio en la casa de D. Salustiano Cabezas, en el número 7 de la calle de Santa Cristina. El siniestro produjo la destrucción de dos habitaciones y pérdidas por valor de 400 pesetas.

268, 27-II: «**Noticias.—Mora**» (p. 4). Incendio en la casa número 4 de la calle de Martínez Campos, propiedad de D. Gumersindo Redondo Martín. Se calculan las pérdidas en unas 1.000 pesetas.

280, 22-V: «**Noticias.—Mora de Toledo**» (p. 3). Ha fallecido en Sevilla D. Ruperto Escudero, que fue maestro de Mora durante 28 años. El Ayuntamiento ha acordado dar su nombre a la calle en donde vivió. En su fachada se colocará una lápida que será costeada por suscripción popular.

282, 5-VI: «**Noticias.—Mora**» (p. 3). Incendio de escasa importancia en el domicilio de Valentín García Navarro.

287, 10-VII: «**Desde Mora**» (pp. 2-3). Crónica de los actos del descubrimiento de la lápida dedicada al maestro Escudero mediante suscripción pública.

298, 25-IX: **Esquela conmemorativa** (p. 1) del primer aniversario del fallecimiento en Mora del Excmo. Sr. D. Fermín Larrazábal y Maestro-Muñoz.